
3 Pièces

100 m²

Réf. W-02U1QC

899 000 €

Les Issambres
Appartement à vendre (83380)
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Situé  dans  une  magnifique  résidence  de  prestige,  un  somptueux

appartement  de  100m2  jouissant  d'une  vue  panoramique  sur  la

mer.Luxueusement  aménagé,  cet  espace de vie  spacieux et  lumineux

est  composé  d'un  vaste  salon,  d'une  cuisine  ouverte  entièrement

équipée,  de deux suites  élégantes avec leurs  propres salles  de bains,

d'un  WC  et  d'un  espace  buanderie  caché.Chaque  détail  a  été

soigneusement  pensé  pour  offrir  un  confort  absolu  et  un  style  raffiné

afin de profiter de l'élégance de la vie en bord de mer depuis la grande

terrasse  de  42m2.Idéalement  situé  à  seulement  3km  du  centre  des

Issambres, ...

Located  in  a  magnificent  luxury  residence,  this  sumptuous  100m2  flat  enjoys

panoramic  sea  views.Luxuriously  appointed,  this  spacious,  light-filled  living  space

comprises  a  vast  lounge,  a  fully-equipped  open-plan  kitchen,  two  elegant  suites

with their  own bathrooms, a WC and a hidden laundry area.Every detail  has been

carefully thought out to offer absolute comfort  and refined style, so you can enjoy

the elegance of seaside living from the large 42sqm terrace.Ideally located just 3km

from the center of  Les Issambres, this superb flat  offers easy access to amenities

while being just a short ...
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